

## お世話になりました

この度の教職員定期人事異動により、5名の先生方が中川小学校を離れることになりました。本日、「お世話になった先生とお別れする式」を行い、卒業生を含めた全校児童39名とお別れをしました。これまで中川小学校を支えてくださった5名の先生方、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



新元号6月9日、晴れわたる青空の下、閉校記念大運動会が行われていることでしょうか。9月22日は三省まつり。30人が歌い踊り、ステージをにぎわしている様子が目に浮かびます。あたりが紅葉の錦に彩られる頃には記念行事で体育館が埋めつくされ、年が明けて2月、144年の歴史に幕を下ろす記念式典が盛大に行われる。そして3月13日、最後の卒業式。4人の卒業生はもちろんのこと、ここでも地域の方たちが参加して涙を流すのではないのでしょうか。

手元の年間行事予定表に目をおとし、「あー、きょうは〇〇の日だなあ」と、日々なつかしんでいることと思います。4年間、ほんとうにお世話になりました。ありがとうございました。 I. (ご退職)

I. 教頭先生には、4年間、一人1台のタブレット、校内のどこにいてもつながる無線LANなどの教育環境の整備、ドローンなどの先進的なプログラミング学習の推進など、中川小学校ならではの教育を中心になって推進していただきました。先生のおかげで、今では、どの学年も、電子黒板やタブレットを使って学習を深めています。この度、定年退職、そして、第二の人生のスタートを迎えられることになりました。どうぞお元気で。そして、ときどき中川っ子の様子を見においでください。



中川の子どもたちの素直さに包まれ、幸せな気分ですべて7年間を過ごすことができました。そして、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援ご協力のおかげで、私にとって中川はとても居心地がよく、たくさん力を与えていただいた大事な場所になりました。閉校までの1年間、子どもたちの活躍を直接間近で感じる事ができない寂しさがこみ上げますが、これからもずっと中川を応援しています。またいつか皆様お会いできることを願っています。

7年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

T. (大仙市立大曲小学校へ)

T. 先生には、中川小学校での7年間のうち、5年間も複式学級を担任していただきましたので、在校生は勿論のこと、卒業生の中にも郁子先生と関わりのある人がたくさんいると思います。明るく元気な郁子先生には、「見通し・対話・振り返り・次へ」で考えを深め合う学習や児童会活動などを中心になって進めていただきました。先生のおかげで、中川っ子は、みんなの前でおはなしする力、相手の話を受け止める力を身に付けることができました。新任地での活躍をお祈りしています。ありがとうございました。





個々のめあてに向かって広く美しいグリーンパークを颯爽と走るランランタイム。毎日の清掃や季節ごとのイベントで行う縦割り活動では、上学年が下学年を思いやり、互いに協力し合う姿が見られます。田植えや稲刈り、そして販売を通して、働く喜びや苦勞、人との関わりを学ぶことのできたニコニコ米の体験活動。地域の方々のご指導により、三省まつりで披露した民謡では、小学生でもあんなに上手にコブシをきかせることにびっくりしました。地域の方々のご協力、素晴らしい、感謝！です。

この1年間で見つけた中川っ子のたくさんのキラリ。今後も子どもたちの活躍を応援しています。1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。  
K. (大仙市立高梨小学校へ)

K. 先生には、1年間、国語、算数、音楽など、3つの学年の中川っ子達の学習を進めていただきました。ときどき音楽室をのぞいてみると、のびのびと楽しそうに歌ったり楽器を演奏したりする子どもたちの姿に、見ているこちらにも楽しくなることが何度もありました。また、先生のピアノ演奏のおかげで、体育館いっぱい響く中川っ子39人の歌声が、今でも心に響いています。新任地でのご活躍をお祈りしています。ありがとうございました。



1年間という短い間でしたが、毎日子どもたちの明るく元気な声に囲まれて、楽しく過ごすことができました。職員室から見る中川地域の景色と、グリーンパークで元気に遊ぶ子どもたちの姿が大好きでした。今、このときに中川っ子のみなさんと、この中川小で出会えたことをとてもうれしく思っています。

これからも中川っ子の活躍をずっと応援しています。

どうもありがとうございました。 T. (大仙市立豊川小学校へ)

T. 先生には、1年間、中川小学校の事務の仕事を一手に引き受けていただきました。事務のお仕事は、普段、あまり目立つことはありません。でも、中川小のみんなが、不自由な思いをすることなく、気持ちよく学校生活を送ることができるのは、育衣先生が、校舎や学習用具の管理をはじめ、たくさんあるお仕事の中から、真っ先にやること、その次にやることなど、優先順位をしっかりと見極めて進めてくださったおかげです。新任地でのご活躍をお祈りしています。ありがとうございました



1年間、元気で明るい子どもたちと楽しい充実した毎日を送ることができました。どんなことにも一生懸命に取り組む中川っ子の姿にいつも感心させられ、その姿を見習って「わたしもがんばろう」と毎日の励みになりました。中川小学校でこの1年を過ごせたことをとてもうれしく思います。新しい学校でも、中川っ子のみなさんの活躍がとどいてくることを楽しみにしています。ありがとうございました。

M. (大仙市立豊岡小学校へ)

M. 先生には、1年間、4・5年生の「複式学級」を郁子先生と一緒に担当していただきました。4年生だけで行う学習、5年生だけで行う学習、4・5年生が一緒に行う学習など、教科によって学年や人数がちがう難しいお仕事を、しっかりと進めてくださいました。おかげで、どちらの学年も、しっかりと取り組むことができ、4月からは、みんなが一つ上の学年に進級することができます。新任地でのご活躍をお祈りしています。ありがとうございました。

さて、新学期まで残すところ一週間となりました。5人の先生方とお別れする今、「物事には、始まりがあって、終わりがある。『今』という時間は、いつまでも続くわけではないのだ。だから、『今』を大切にすることだ。」ということをおみんなで確かめ、新学期を迎える『エネルギー』に変えていきたいと思えます。



5人の先生方、本当にありがとうございました。どうぞお元気で！